



DESDE LA MESETA

## Nadar contra corriente

Algunos ríos de Andalucía han cogido cierta fama en el país porque algunos poetas les han cantado sus excelencias. El Tajo, el río más largo del país, ha sido alabado por los creadores de versos y de prosas en todas las épocas. Ahora los más insignes literatos toledanos no pueden recibir las evocaciones que el agua de nuestro Tajo le daba a Garcilaso, por citar un ejemplo.

Desde Madrid se le manda espuma venenosa para que termine de morir tras un trasvase del que se están comenzando a recibir las compensaciones. Desde la carretera Toledo-Avila se observa al Tajo pasar con ciertos mechones blancos que recuerdan a la cabeza del matador Antoñete. Esos mechones, fabricados por la espuma proveniente de otra Comunidad, se siguen contemplando a la orilla de la plaza de toros en la que murió Joselito. Las condiciones del río comienzan a preocupar.

Y hablando de corrientes habrá que ver cómo andan en el nuevo PP. En Talavera saltó la primera chispa con la orden del grupo municipal liberal-conservador de dejar sin delegaciones al concejal Juan de Blas Carbonero. El dice que de momento hará toda la fuerza posible como para permanecer en dichas delegaciones. Por su parte, el "jefe local", Manuel Díaz Zorita, ya se ha dejado oír en todos los medios de comunicación para que los ciudadanos de a pie sepan que el señor de Blas está dimitido.

Y es que esta lucha interna viene de atrás. Mucho antes de que don Manuel Fraga volviera a reinar en el antiguo AP y nuevo PP. La verdad es que Juan de Blas, que comenzó siendo un poco impopular, ya se ha granjeado la simpatía de muchos talaveranos y parecía que, pese a sus divergencias con la cúpula local del PP iba a seguir en sus cargos municipales, por lo menos, hasta los próximos comicios electorales. Algunos montes del PP comienzan a quemarse ya. Era, ni más ni menos, lo que se esperaba.

Los que comienzan a adquirir protagonismo son los de Izquierda Unida, con la sucesión de Gerardo Iglesias. El bigotudo político deja el cargo al "Califa rojo" con el fin de que apoyado en Alonso Puerta y Pablo Castellano, entre otros, intente restar votos al actual gobierno. Dentro de los rectores de la coalición izquierdista se encuentra María de los Angeles Maestro, exconcejal del PC en el Ayuntamiento talaverano y una de los altos dirigentes del Partido en la provincia.

"Nines", como popularmente se la conoce en la Ciudad de la Cerámica, parece que ya ha encontrado recompensa por tanta lucha política. Ella era médico del Centro Regional de Salud Pública y cambió la vista de Palomarejos por la de la Villa de Madrid y marchó hasta la delegación de Sannidad de la Comunidad Autónoma vecina. María de los Angeles fue partícipe en el primer pacto PSOE-PCE para que gobernaran los socialistas y, además, se erigió en una concejala que entendía a la perfección la política de barrios. Ahora quiere hacer política a lo grande y es muy fácil que dentro de poco veamos que sus bonitos ojos están en candelero.

Emilio JIMENEZ

## SUMARIO

**ADRIAN KELLER.** *Sus investigaciones cambian la historia de las tres culturas.*

Págs. 4, 5 y 6

**SEMINARIO DE OLIAS.** *"La llamada interior".*

Pág. 7, 8 y 9

**MEDICINA.** *Talavera bajo Carlos III.*

Pág. 11

**DERECHO.** *Más sobre herencias.*

Pág. 12

**CUADERNILLO CENTRAL** *sobre la programación semanal de la TVE y pasatiempos para todos.*

Págs. 13 a 20

**LIBROS.** *Actualidad bibliográfica sobre títulos relativos a nuestra Región*

Pág. 21

**NUESTROS PUEBLOS.** *Calera.*

Pág. 22

**CARNAVAL.** *Datos históricos sobre estas genuinas manifestaciones.*

Pág. 23

**MIS LECTURAS.** *"Miser Eugenius".*

Págs. 24 y 25

**TOROS.** *Raúl Sánchez, un torero que ha dado a los ruedos más de lo recibido.*

Págs. 27 y 28

**CINE.** *Robert Redford, nuevo ciclo en TVE.*

Página 29

**ENTRE RUMORES Y ACTOS.** *El cotilleo de la semana.*

Págs. 30 y 31